



Provence immobilier

7 Pièces

185 m<sup>2</sup>

Réf. 84096389

780 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un quartier calme à dix minutes du centre de LORGUES, sur un terrain plat, arboré et clos de 4000m<sup>2</sup>, propriété offrant:- Un grand appartement T4 composée d'une entrée avec vestiaire, magnifique cuisine moderne avec îlot central aménagée et équipée ouverte sur le séjour/ salle à manger ouvrant directement, grâce à des larges baises vitrées à galandage sur la grande terrasse couverte exposée SUD EST, un cellier, une suite parentale avec salle de bains et dressing, deux chambres supplémentaires qui partagent une salle de douche, une buanderie et un garage d'environ 23m<sup>2</sup>;- Un appartement T3 ...

In a quiet area ten minutes from the center of LORGUES, on a flat, wooded and enclosed plot of 4000m<sup>2</sup>, property offering:- A large T4 apartment composed of an entrance hall with cloakroom, magnificent modern kitchen with fitted and equipped central island opening onto the living/dining room opening directly, thanks to large sliding bay windows onto the large covered terrace facing SOUTH EAST, a pantry, a master suite with bathroom and dressing room, two additional bedrooms which share a shower room, a laundry room and a garage of approximately 23m<sup>2</sup>;- An independent T3 apartment with living room ...

## SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

